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会長報告 

 

                川野健人 会長 

 江森先生、本日は卓話宜しくお願い致します。当ク

ラブ会員の大谷会員が大分お世話になっているようで、

ありがとうございます。 

弁理士と言う知り合いが、私の周りにもいません。

また、当クラブでも弁理士はいません。 

当クラブの会員は、本物そっくりに洋服等を作る人

や、これから、オイルが沢山売れて、商標登録をいっ

ぱいする人であったり、運送で世界進出を狙っている

会員が沢山います。 

もし良かったら、当クラブに入会はいかがでしょう

か？宜しくお願い致します。 

 話題を変えますが、特に昼間の例会の出席率があま

り良くないので、今回トップセールをしたいと思いま

す。来週の例会ですが、インド式ヨガ ラフターと言

って、珍しいヨガです。ヨガの本場インドの方が、笑

いで健康になると言って、とても面白いヨガです。ま

た、講師の先生は私と同業の土地家屋調査士ですが、



講師の先生は女性で、土地家屋調査士をやっておりま

す。とても面白い方なので、一度体験してみてくださ

い。 

 また、この間の日曜日ですが、会長幹事でＲＬＩの

講習の３回目を受けてきました。受講生が少ない中、

川越西クラブでは、１７名程度のクラブですが、７名

の出席でした。しかも、前日に、女性会館に宿泊した

そうです。飲み会みたいな事もできるみたいで、夕食

でお酒付で、朝食、昼食の３食付いて１万円程度だそ

うです。 

で一番のトップセールですが、島﨑会員風なアピー

ルで言いますと、宿泊した９割が女性で、意外と若い

子が多いそうです。 

長谷川年度では、当クラブでも、泊でＲＬＩ研修を

受講して頂ければと思います。 

 

幹事報告 

 

               春日雅樹 幹事 

本日は、江森様宜しくお願いします。 

IMキャラバンが始まりました。 

1月 15日（火）熊谷東クラブに川野会長、新井ガバ

ナー補佐訪問。 

1月 21日（火）吹上クラブに新井ガバナー補佐、矢

澤会員訪問。羽生クラブに田島会員、阿部実行委員長

訪問。 

1月 16日(木) 第 4回 IM炉辺が那の津でありまし

た。川野会長、春日幹事、新井ガバナー補佐、矢澤会

員、田島会員、田中会員、島崎会員、半田会員、大谷

会員、上原会員、松岡会員、長島会員、阿部実行委員

長が出席。 

1月 19日(日) RLIパート３が嵐山の国立女性会館

にてありました。川野会長、春日幹事が出席し無事終

了してバッチを貰ってきました。次回の RLIは皆さん

もぜひ参加してみてください。 

本日までの例会出欠の確認は５０％でした。 

返信できていない方は宜しくお願いします。私が幹事

のうちに１００％に近づけたいと思っております。 

 

出席状況報告 

 中村重継 副委員長 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４７名 ２１名 ４名 ５３.１% 

 

ニコニコ報告 

               飯塚秀司 委員長 

川野会長 江森先生、本日の卓話宜しくお願い致しま

す。さて、良く早口言葉で、 

     「東京特許許可局」ですが、「東京特許許可

局」は実際にはありません。あるのは、 

     特許庁です。また、先ほどの早口言葉、正

確には「東京特許許可局長今日急遽休暇許

可拒否」と言うそうです。 

     「東京特許許可局長今日急遽休暇許可拒否」 

     は難しいですよね！ 

春日幹事 ＲＬＩパートⅢ、無事に会長・幹事終了し

てバッチもらいました。 

     江森様 本日の卓話宜しくお願い致します。 

清水会員 江森さん 卓話ありがとうございます。 

長谷川会員 江森先生 卓話楽しみにしています。 

横川会員 先日、川崎大師へ初詣に行ってきました。 

     今年は災害のないようにお願いしてきまし

た。 

松本健一会員 昨年は、VON KLAREN の商標登録

では、大変お世話になりました。 

     本日の卓話楽しみにしております。 

島﨑会員 本日は、私の誕生日。早朝より世界中から、 

     外国人の Young お姉ちゃん達のお祝いの

メッセージがたくさん届いてUltra Super 

     うるさくて仕方ありません。皆様悔しいで

しょうけど、これ本当のお話です。 

田中利幸会員 明けましておめでとうございます。 

     おかげさまで、「食王」の商品が無事販売開

始できました。いよいよです。 

五十幡会員 本日は、アースワン国際特許事務所所長 

     弁理士、江森健二様の卓話楽しみにしてお

りました。宜しくお願い致します。 



大谷会員 弁理士 江森先生、本日の卓話宜しくお願

い致します。 

宮本会員 ロータリーの友 1 月号は勉強になります。 

     つたない解脱ですが。 

 

今日は弁理士 江森健二氏の卓話です。 

同文として、矢澤会員、神田会員、新井会員、渡辺会

員、藤倉会員、長島会員、江口会員、飯塚会員、中村

会員 

 

「ロータリーの友」読みどころ紹介 

 

ロータリー雑誌委員会 宮本伸子 委員 

 

卓話者紹介  

 

大谷文孝 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の卓話  

アースワン国際特許事務所 所長弁理士 

江森健二 様「知的財産権について」 

 

 

 


